
 
 

                                  Compte Rendu  du C.A. codep34  

                   Lundi 26 septembre 2019  - 19h00 à la  MDS N. Mandela 

 

Présents : Agnès Tardit, Laurent Dierickx, Alain Gille, Alex Heywang, Jean Louis Sabatier, 
Patrick Tixador, Rudy Geffroy, Sylvain Caussé. 

Excusés : Yann Boursiac, Philippe Guedj, Pascal Long 
Invité : Théo Duluc, futur Service Civique au sein du codep34 
 
 
Introduction :  
-Alain évoque rapidement la rencontre avec F. Durier (Ligue) qui a eu lieu le 26/08/19. 
-Bonne nouvelle ! Création d'un nouveau club de badminton dans l'Hérault, il s'appelle le CIGO Bad Lattes. 
Rudy présente Théo ainsi que ses missions pour cette saison : Essentiellement la tenue de la Newletter et la 
mise en place d’animations dans les zones carencées. 
 

1- Action de Rudy dans le cadre de son diplôme DES : 
Il a pour projet de réaliser trois événements innovants: le premier sera une conférence le 15 novembre 2019 
à Saint-Gely-du-Fesc dont le thème sera « le Revers au badminton », avec la présence de personnes 
compétentes. Une réunion préparatoire est prévue le 23 octobre à midi. 
Le deuxième projet est une sensibilisation aux jeunes à l’arbitrage à l’instar de ce qui se passe en milieu 
scolaire (UNSS) avec la formation des Jeunes Officiels. 
Un troisième évènement sera l’organisation de  « matchs exhibitions» avec quatre joueurs de haut niveau. 
Le projet est « en route », 2 partenaires ont été trouvé : Sportminedor et Décathlon. Un gros travail de 
préparation et d’organisation est à faire en amont. L’objectif est de rendre cet événement utile pour les clubs 
et de donner une image innovante et dynamique du Codep 34. Prévoir une réunion pas trop tard (CA), 
pourquoi pas le 21 novembre ? 
 
2. Point sur les interclubs : Jean-Louis nous signale que tous les documents d'inscription ont été envoyés 
mais qu'il n'a reçu qu'un seul retour pour le moment. La déclaration Poona a été faite par Sylvain. 
 
3. Championnat corpo : Laurent Dierickx nous fait un compte rendu des contacts qu’il a eu avec Roxane de 
la Ligue et des difficultés rencontrées pour sa mise en œuvre cette année notamment pour avoir des 
structures d'accueil. Il est décidé que des flyers soient réalisé pour être distribué lors de l’opération Work 
and Moove qui se déroulera le 3/10 à Odysséum (MTP).  
 
4. Point sur les actions menées par Rudy au sein du département : 



Rudy nous informe qu'une journée Sport Jeunesse est organisée par le Conseil départemental le samedi 5 
octobre 2019 à Jacou, le badminton y sera représenté mais il faudrait qu'il y ait un représentant du CA : 
Alain y sera. 
Rudy est satisfait de l'implication de Clément Vacher (nouveau salarié du GE) dans ses actions sur le club de 
St Gely St Clément Badminton, il a eu de bons retours. 
Rudy est intervenu à Vendargues car le club a ouvert un créneau aux jeunes. Son action a consisté à 
accompagner les deux stagiaires en formation d’entraineur qui vont poursuivre les entrainements tout au 
long de l'année. 
 
5. Formation : 
Arbitrage : un stage de formation doit avoir lieu les 12 et 13 octobre mais déception car il n'y a seulement 
que 4 candidatures : 2 de Juvignac, 1 de Pérols et 1 de Sète. 
Formation JA Alex espère avoir 6 à 8 inscrits. 
Formation GEO grand succès, elle est complète. 
       BRAVO Alex !!! 
 
6. Championnat départementaux prévus les 7 et 8 décembre 2019 à Sérignan. Même si le codep ne fait 
pas un gros bénéfice financier à cette occasion (300 euros), cet événement est important en terme de 
visibilité pour le CODEP 34. L'an dernier nous avions rencontré des difficultés pour la constitution des lots. 
Compte tenu que le gymnase ne dispose que de 7 terrains, il sera impossible de faire tous les tableaux si l'on 
veut réunir les jeunes et les adultes sur un même weekend. Un deuxième championnat est donc prévu au 
mois de mai 2020 (16 et 17) au cours duquel les adultes pourront s'affronter sur des Simples. 
 
7. Questions diverses : 

 La mairie de Saint-Gély-du-Fesc a fait une demande de subvention au CODEP 34 pour la 
construction de son gymnase il est impossible que l'on puisse satisfaire cette demande compte tenu 
de notre trésorerie très limitée. De plus le codep 34 se désole du fait que la mairie de Saint-Gély n'ait 
pas tenue compte des conseils donnés par la FFBad qui, par l'intermédiaire de Nicolas Galtier et 
Rudy Geffroy, avait donné des conseils sur la question du praticable de badminton. 

 
 Sylvain aborde la problématique de la recherche de J.A. dont il a la charge 

pour  les tournois Jeunes. Pour le TGH-1 de Lunel, aucune réponse positive n’a été donnée malgré 
les nombreuses sollicitations, seul Arnaud Cooren s’est engagé « sous réserve ». 

 Est-ce que Théo Duluc pourra aider à accompagner les clubs dans l’organisation complexe d’un 
tournoi jeune (RDJ/TDJ), notamment dans l’application du cahier des charges consultable sur le site 
du codep34 ? Sylvain signale que cela avait été dit en fin de saison dernière… 
 
Fin de la réunion à 22h30. 
 
CR réalisé par Sylvain et Alain 


